



JUMPING INTERNATIONAL · CRANS-MONTANA

2 5 AOÛT 2012



JUMPING INTERNATIONAL · CRANS-MONTANA

2 – 5 AOÛT 2012

Retour d'un concours hippique à Crans-Montana

Après les événements malheureux qui ont conduit à l'annulation du Jumping Horse-Show de Crans Montana, il y a 2 ans, un nouveau concours hippique va être mis sur pied durant le premier week-end d'août, soit du 2 au 5.

Les organisateurs du concours hippique de la Clusaz (France), M. Jean-François Danton (secrétaire général de l'Association des Cavaliers de Saut d'Obstacles en France) et Mme Valérie Sergent (jumpinGPromotion) nous rejoignent pour mettre sur pied un concours international 3* de haut-niveau.

Celui-ci se déroulera sur le parking Merignou au départ de la télécabine de Cry d'Err, de manière à se situer à proximité du centre de Crans.

Pour les cavaliers, ou les amoureux du Cheval qui ont le désir d'investir un peu de leur temps et de soutenir ce projet, un comité de soutien va se constituer.

Je souhaite faire partie du comité de soutien

Nom

Prénom

Adresse

NPA / Ville

Téléphone

Email

Bulletin d'adhésion à retourner

– *par courrier à:* *APACH*
 c/o Chalet l'Alpage
 Plans-Mayens
 3963 Crans-Montana

– *par email:* *info@apach.ch*

– *par fax au:* *027 481 02 88*

La décision d'attribution d'une subvention, dont dépend la mise sur pied de cette manifestation, sera prise début janvier 2012 par l'ACCM. Le Comité directeur y est favorable. Pour la première édition de cette manifestation, il y aura un certain nombre de surcoûts non récurrents de l'ordre de CHF 100K. Si certains souhaitent apporter un soutien à ce projet, c'est en 2012 que cela est essentiel.